

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



Kreisschützenball 2006 des KSV Südharz

Am vergangenen Samstag fand im Kurhaus von Bad Sachsa der diesjährige Kreisschützenball des Kreisschützenverbands Südharz statt. Der Präsident der KSV Südharz, Wilfried Lühe, begrüßte im Kurhaus mehr als 230 Gäste, darunter auch die Bürgermeisterin von Bad Sachsa, Frau Helene Hoffmann. Schon vor der offiziellen Begrüßung vom Präsidenten, wurden die ankommenden Gäste am Eingang des Kursaals von dem Musikzug der Schützengesellschaft Bad Sachsa musikalisch begrüßt. Das Hauptthema des Abends war natürlich die Proklamation der neuen Könige. Aber nicht nur die Ergebnisse der verschiedenen Königsschießen wurden bekannt gegeben, sondern auch die Ergebnisse für den Pokal, den Schülerpokal und die Ergebnisse im Preisschießen. Beim Preisschießen konnte Reinhard Ludwig (SK Krebeck) mit einem sehr guten Ergebnis überzeugen und sich somit den ersten Platz sichern, der zweite Platz ging an Hilmar Lohrengel (SGes. Pöhlde) und der dritte an Ullrich Mundt (SG Herzberg). Auf den weiteren Plätzen folgten Wolfgang Wenig (SG Duderstadt), Dietmar Reicher (SV Sieber), Mike Störmer (SG Herzberg) und Gabriela Ludwig (SGes. Pöhlde). Der Kreispokal, ausgeschossen wird dieser unter allen Teilnehmer die am Kreiskönig-, Jugendkönig- und Juniorenkönigschießen teilgenommen haben, ging in diesem Jahr an Alexander Hirt (SV Tettenborn). Der Schülerpokal, dieser wird unter allen Teilnehmenden Schülern ausgeschossen, geht in diesem Jahr an Elena Böker (SV Gerblingerode). Beim Hauptthema des Abends, der Proklamation der Könige, brauchten sich die Eichsfelder Schützen nicht verstecken. Von den 13 Königstiteln gingen mehr als die Hälfte der Königswürden an Eichsfelder Vereinen und somit an Eichsfelder Schützen. Bei den Schülern konnte sich Florian Kube (SV Fuhrbach) vor Joey Preiß (SB Gieboldehausen) und Vanessa Richter (SV Tettenborn) den ersten Platz sichern und ist somit Schülerkönig 2006. Bei der Jugend setzte sich Christian Henkelmann (SG Wieda) vor Daniel Skupski (SG Bad Lauterberg) und Theresa Burchard (SG Duderstadt) durch und darf sich nun Jugendkönig nennen. Ann-Katrin Arend (SG Rhumspringe) konnte sich mit einem sehr guten Ergebnis bei den Junioren durchsetzen und trägt nun den Titel Juniorenkönigin 2006. Sie errang den ersten Platz vor Nils Richert (SG Zorge) und Nikolas Degenhard (SV Rüdershausen). Pistolekönigin wurde, vor Gabriela Ludwig (SB Gieboldehausen) auf dem zweiten und Anja Koch (SV Rüdershausen) auf dem dritten Platz, Anna Richter (SB Gieboldehausen). Bei den Herren konnte sich ein Vereinskamerad durchsetzen. Den dritten Platz errang Mark Wallenstein (SG Gieboldehausen 54), den zweiten Alfred Eidelohrt (SG Bad Sachsa). Pistolenkönig 2006 ist Martin Boetzel (SB Gieboldehausen). Auch im Bogenbereich wurden Könige ermittelt. So erzielte beim Recurvebogen Claudia Hampel (SG Duderstadt) vor Doris Jagemann (SG Duderstadt) und Claudia Burch-

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



hard (SG Duderstadt) das beste Ergebnis und ist nun Recurvebogenkönigin 2006. Beim Compoundbogen erzielte Thomas Kluge (BSG 05 Bad Lauterberg) ein sehr gutes Ergebnis, das von niemandem überboten werden konnte und er somit Compoundbogenkönig 2006 ist. Auf dem zweiten Platz folgt Jürgen Glahn (Rosenthaler BSC) und auf dem dritten Christel Schöll (BSG 05 Bad Lauterberg). Nach einer kurzen Pause, in der die 3 Tenören vom Bleicheröder Karnevalverein allen Gästen sowohl ihre Akrobatischen wie auch pantomimischen Fähigkeiten darboten, ging es dann in der Reihenfolge der Ehrungen mit dem Freihandkönigin weiter. Hier schoss Maren Ohnesorge (SGes. Pöhlde) die beste Zehn und ist somit Freihandkönigin. Auf dem zweiten Platz folgt Nina Kälz (SG Bad Sachsa) und auf dem dritten Josefine Ohnesorge (SGes. Pöhlde). Bei den Herren war ebenfalls ein Verein mit zwei Schützen unter den ersten drei Platzierungen vertreten. Den dritten Platz errang Matthias Helweg (SG Zorge). Auf den zweiten Platz kam Clemens Busse (SV Gerblingerode) und Freihandkönig 2006 ist Rolf Fischer ebenfalls von der SG Zorge.



KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



Beim den kleinen Königen konnten sich die beiden Titelträger klar mit einem Ring auf die jeweils Zweitplatzierten durchsetzen. Bei den nachfolgenden Plätzen gab es jeweils Ringgleichheit und die Reihenfolge musste über die Anzahl der geschossenen zehner ausgelotet werden. Den dritten Platz bei den Damen sicherte sich Sarah Helweg (SG Zorge), sie musste sich nur knapp Beate Döring (SG Gieboldehausen 54) geschlagen geben. Den ersten Platz errang aber Gabriela Ludwig (SGes. Pöhlde) und wurde somit kleine Königin. Bei den Herren sicherte sich Klaus Wagner (SV Fuhrbach) den dritten Platz. Marc Lorenz (SV Rüdershausen) schoss eine zehn mehr und errang somit den zweiten Platz. Kleiner König wurde aber mit einem Ring mehr als seine Konkurrenten Michael Klapproth (SV Brochthausen).



Nun standen nur noch zwei Ehrungen an und alle Gäste waren gespannt, wer denn nun die neue Königin und der neue König werden würde. Sowohl bei den Herren wie auch bei den Damen waren die Ergebnisse sehr knapp. Bei den Damen sicherte sich Katja Lüer (SV Osterhagen) den dritten Platz. Zweite wurde Marlies Kurth-Schönekeß (SB Gieboldehausen). Königin 2006 des KSV Südharz ist Dorit Bödecker von der SGes. Pöhlde. Bei den Herren errang Karl Hahn (SG Wieda) den dritten und Alfred Weise

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



(SG Zorge) den zweiten Platz. Der Königstitel geht in diesem Jahr an einen Eichsfelder Schützen. Der Kreiskönig 2006 ist Peter Jakobi von der SG Hilkerode.



Aber nicht nur die Ehrungen standen auf dem Programm des von der Schützengesellschaft von 1814 Bad Sachsa ausgerichteten Kreisschützenballs, so gab es noch diverse Showauftritte. Unter anderem zeigte die Jazz Dance Gruppe „Girls United“ des SUS Tettenborn allen Anwesenden ihr Können durch die Darbietung mehrerer Tänze. Auch die Showtanzgruppe „Dalaa el Banat – the elegant girls“ zogen alle anwesenden durch ihre Bauchtanzeinlagen in ihren Bann. Für die musikalische Begleitung sorgte bis spät in die Nacht die Life- und Showband „Marry’s Dance Band“ aus Gotha. Mit ihrem weit gefächerten Repertoire von Liedern war für alle Gäste was dabei. Alles im allen war es ein sehr gelungener Abend, den man noch lange in Erinnerung haben wird.

René Koch
Pressereferent KSV Südharz, Bereich Eichsfeld